Basellandschaffliche likery 4. septembe 2018

ROTES KREUZ BASELLAND Offene Türen zum 125-Jahr-Jubiläum

Hunderte haben am vergangenen Samstag den Tag der offenen Tür des Roten Kreuzes Baselland in Liestal genutzt, um dessen vielseitiges Angebot und dessen Dienstleistungen besser kennen zu lernen. Besonderes Interesse weckten die sechs Themenräume, in denen die Besucherinnen und Besucher aktiv werden oder sich gezielt über ein Angebot informieren konnten. Seit 125 Jahren setzen sich die Mitarbeitenden und zahlreiche Freiwillige des Roten Kreuzes Baselland für die Mitmenschen im Kanton ein, insbesondere für das Wohl der besonders verletzlichen Menschen. (BZ)